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la rencontre entre le Pape François et le grand imam Ahmed al-Tayeb au Caire.
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Le pape François à Rome et le grand imam Ahmed al-Tayeb au Caire ont lancé jeudi, avec des personnalités de
toutes confessions, un appel international à la prière pour la fin de la pandémie. "Nous ne prions pas les uns contre
les autres, cette tradition religieuse contre celle-ci, non ! Nous sommes tous unis en tant qu'êtres humains", a lancé
jeudi le pape François, qui célébrait comme chaque matin une messe dans sa résidence de la Cité du Vatican.

Depuis le Caire, le grand imam d'Al-Azhar, institution majeure de l'islam sunnite, a recommandé aux croyants
"d'implorer Allah tout-puissant de soustraire tous les humains de ce malheur et d'aider les scientifiques à réussir à
trouver un remède".

"Que Dieu arrête cette tragédie", a de son côté demandé François, chef du 1,3 milliard de catholiques, en insistant
également sur "la pandémie de la faim" qui a déjà tué 3,7 millions de personnes cette année ou encore sur les
pandémies "de la guerre" ou "des enfants sans éducation".

François et le cheikh Ahmed al-Tayeb ont signé en février 2019 à Abou Dhabi (Emirats arabes unis) un "document
sur la fraternité humaine", qui appelle à la liberté de croyance et d'expression, à la protection des lieux de culte, et
prône une pleine citoyenneté pour les minorités discriminées. L'initiative a donné naissance à un groupe de suivi, le
Haut comité pour la Fraternité humaine, officiellement organisateur de cette journée de prière internationale.

Post-scriptum :

Ce "Document sur la fraternité humaine" a servi de fondement à la dernière encyclique du pape François, publiée le 3 octobre 2020 : "si pour la

rédaction de Laudato si’ j’ai trouvé une source d’inspiration chez mon frère Bartholomée, patriarche orthodoxe qui a promu avec beaucoup de

vigueur la sauvegarde de la création, dans ce cas-ci, je me suis particulièrement senti encouragé par le grand iman Ahmad Al-Tayyeb que j’ai

rencontré à Abu Dhabi pour rappeler que Dieu "a créé tous les êtres humains égaux en droits, en devoirs et en dignité, et les a appelés à

coexister comme des frères entre eux" .
 Voir l'article que je consacre à ce sujet dans Larcenciel, en novembre 2020.
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